



Luisa Larraga se puso al frente de la carrera femenina desde la salida. MERCEDES PORTELLA



Puyuelo, Sabhi y Sábado, trío de cabeza. M.P.

Sábado y Larraga dan primero

Buena jornada en el Cross de la Montaña, que abrió la Copa Bantierra

M. PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- Alberto Sábado y Luisa Larraga fueron los vencedores absolutos del XLIV Cross de la Montaña, celebrado ayer en Sabiñánigo, con perfecta organización de Grupos de Montaña Sabiñánigo y Ayuntamiento sabiñanguense en coordinación con el club Olimpo. Matinal soleada y fría y bonitas carreras sobre un buen escenario como el circuito de la Zona Deportiva La Corona. Era la primera prueba la XV Copa Aragón y XIII Copa Escolar de cross "Copa Bantierra" y fueron 358 los atletas presentes en esta jornada inaugural.



Luna de la Fuente, ganadora benjamín. MERCEDES PORTELLA



Carrera alevín masculina. MERCEDES PORTELLA

Espectacular carrera absoluta masculina con seis hombres en un compacto pelotón mandado por el internacional Promesa Víctor Puyuelo, con Alberto Sábado, Abdelhak Sabhi, Alberto Puyuelo, Juan Dutrey e Iván Manceñido aguantando el ritmo hasta mitad de la prueba. A partir de ahí los tres primeros tomaban algunos metros de ventaja y se empezaba a decidir el podio de la prueba.

Al comenzar la última vuelta era Sabhi quien intentaba un ataque largo pero Puyuelo se pegaba como una lapa mientras Sábado dejaba hacer y cedía unos metros, consciente de su rápido final. A falta de 400 metros parecía que Puyuelo se iba hacia la victoria ante la vigilancia de Sábhi y Sábado. Pero este último, viendo que el marroquí no tenía su mejor día, se fue como una exhalación en busca del triunfo. Descolgó a Sabhi y fue reduciendo la ventaja de Puyuelo hasta sobrepasarlo a falta de

ASAJA HUESCA

*La AGRICULTURA imprescindible
para doblar la producción
mundial de alimentos, con el
fin de cubrir las necesidades
de la humanidad en 2050*